

# 羅針盤（進路便り）

京都市立梅津中学校

第1号

R7. 4. 10 (木)

## 進級おめでとうございます。

3年生のみなさん進級おめでとうございます。いよいよ中学校生活最後の1年がスタートしました。梅中生最高学年として自覚が少しずつ芽生え、希望に満ちあふれた気持ちでいることだと思います。みなさんにとってはとても大切な1年になります。1ヶ月前に卒業した先輩たちはそれぞれの高校で真新しい制服に身を包み、希望と不安を抱えながら新たな生活をスタートしていることと思います。みなさんも1年後の姿をイメージしながら、1日1日の時間を大切に過ごすようにしてください。学校生活では、行事の取り組みや部活動が最後となり仲間との絆をより一層深める事。それと一緒に自らの進路を切り拓くための学習や高校への説明会参加等に取り組む事が必要となってきます。

進路という人生の分岐点に立つみなさんにはきっと迷う事、戸惑う事があると思います。そんなみなさんの助けになる情報が提供できるようにこの羅針盤（進路便り）を活用してください。決して一人で迷わずに、お家のの人や担任の先生と相談しながら、決めるようにしましょう。

### 進路に関する、大事なこと

#### ① 提出物の期限を守ること。

・締切日を守ってください。締切日に提出するのではなく、余裕を持って提出することに心掛けましょう。（極力、配布された翌日の提出が望ましいですね）

#### ② 担任の先生や保護者と良い関係を築くこと。

・進路選択は「自分の分岐点」と捉えてしまい、どうしても不安はつきものです。相談する時に自分の意見が素直に出せて、周りの意見が素直に聞ける、そんな良い関係が大事です。

#### ③ 普段が大切。いつ、誰に見られても堂々としていられる自分になること。

・高校受験も就職の面接も大人との勝負です。制服、髪、装飾物で校則を守れない人、遅刻する人は「きちんとできない人」という印象を与えます。世間では「見た目より中身が大事」などといいますが、それは「見た目さえ良ければそれで良い」を否定する表現で、「見た目はできて当然、中身も大事。」というのが本来の意味です。入試だけでなく、日ごろから心掛けましょう。

また、元気にあいさつできるようになると「梅津中の生徒は、明るくて元気だな。」と、良い印象を与えます。高校の先生もたくさん来校されますので、ぜひ元気よくあいさつしてみてください。

**高校案内（チラシ）は不定期にたくさん配布されます。自分の進路先は1つですが、**

**選択肢は京都府内高校（全日制）だけでも60以上の数になります。まずはしっかり目を通し、自分が気になる学校は必ず見学に行くようにしましょう。**

#### 保護者の皆様へ

お子様の進級おめでとうございます。進路指導を担当いたします稗田昂（ひえだあきら）です。よろしくお願いします。お子様が3年生に進級され、進路を決める大切な1年間になります。進路については、お子様だけでなく保護者様のお力添えが必要となってきます。学校側も担任含め全教員で尽力つくしていきたいと思っています。ご家庭でもお子様へのご支援、お声掛けをよろしくお願いします。疑問点、不明点がありましたら遠慮なく担任や学年の教員までご質問ください。

3年生になりますと、進路関係の書類は特に締め切り期日を厳守していただきますようお願いいたします。高校へ直接申し込みをしていただく事もあります。保護者の方にも目を通していただき、お子様と一緒に進路に向き合っていただけると幸いです。1年間、どうぞよろしくお願ひいたします。